

進路指導部通信

県立高等特別支援学校
進路指導部
2017. 7. 20 NO. 5

本格的な夏を迎え、いよいよ明日から夏休みが始まります。

生徒の皆さんは1学期をどう振り返っていますか。忙しくあっという間に過ぎ去ったと感じているかもしれませんね。この夏休みを有意義に過ごすためにも、1学期に指導やアドバイスを受けたこと、自分で反省をしたことを振り返り、2学期にいかせるようにしましょう。そしてこの夏は次の2つのことを意識して過ごしてみましょう。



1, お手伝いをしましょう

皆さんは、日頃家のお手伝いをしていますか。日頃からお手伝いをしている人も、日頃はお手伝いをしていない人も、この長い夏休みには、必ず家のお手伝いをしてください。家のお手伝いすることで、次のような力がつくと言われてています。

(1) 働く意欲

人の役に立ち感謝されることで、仕事に対するやりがいを実感できます。将来社会に出て働く意欲になります。

(2) 責任感や自信

与えられた仕事を遂行する責任感を養います。そして達成できた時には自信がつかます。

(3) 忍耐力や自律心

毎日お手伝いをしていると、時には自分のやりたいことを我慢し、お手伝いを優先させないといけない時出てきます。自分の都合よりも仕事を優先する力や、誘惑に負けそうな自分を律する力がつかます。

(4) 段取り力

お手伝いの仕事を繰り返し行う中で、どうすれば早く、どうすれば正確にできるか自分なりに考え工夫する力がつかます。

(5) コミュニケーション力

お手伝いをするにも報告や連絡、相談が必要です。仕事を行う上で、必要なことを伝える力や聞く力がつかます。

将来、働く人になるためには何より働く意欲があることが大事です。そして長く働き続けるためには、同じことを毎日正確に繰り返し実行できる責任感と忍耐力が必要であり、その中でやりがいを感じられることが大切です。この夏休みに、ゆっくりすることは大切ですが、ただダラダラと毎日を過ごしてはいけません。楽しみたい気持ちに打ち勝ち、毎日お手伝いをして仕事のやりがいを感じられる夏にしてください。

2, ルールを守りましょう

夏休みに入ると、花火大会や夏祭りなど、楽しいことがたくさんあり、いつもよりも開放的な気分になってしまうこともあるでしょう。学校では注意してくれる先生が近くにいたので規律を守れていたのに、夏休みで自由になると途端に生活が乱れるようでは、学校生活で積み重ねてきたことが台無しです。夏休み中も長期休暇を楽しみつつ、気は緩めず、学校のルールや社会のルールを守り、自分の行動に責任を持てるようにしましょう。

先週末に保護者宛に配布された「携帯電話指導について(お願い)」を生徒の皆さんも読みましたか？まだの人は保護者と一緒に読んで内容を確認しておきましょう。携帯電話やスマートフォンの使用については、在学中だけでなく、就職後もトラブルが多く聞かれます。LINEによる人間関係のトラブルや、ウェブ閲覧中の不当請求等、自分たちでは解決できない問題に発展することも多く見られます。学校のルールや使用モラルをよく理解し、適切に利用できるように、まずはルールをしっかり守って使用しましょう。それでもトラブルに巻き込まれた時には、できるだけ早く周りの大人に相談するようにしましょう。



兵庫県特別支援学校認定資格にかかる技能検定について(ご案内)

兵庫県内の各県立特別支援学校では平成27年度からキャリア教育推進のため、作業学習における新しい領域としてビルクリーニングと喫茶サービスに取り組んでいます。そこで兵庫県教育委員会では、生徒が身につけた力を校内だけでなく、広く社会に通用する形で認定するために、兵庫県特別支援学校認定資格と、認定のための技能検定を開発し、今年度から本格実施します。受検者以外の見学も可能です。

1, 日時 平成29年 8月 7日(月)

午前の部 9:30~12:00

午後の部 13:30~16:30

2, 会場校 兵庫県立阪神昆陽特別支援学校

3, 留意事項

- ・他校の生徒、保護者、関係機関の担当者、企業関係者等も来場します。
- ・上履き、靴袋を持参下さい。
- ・会場には駐車場がありません。公共の交通機関を利用してご来場ください。

※本校からは3年生2名、2年生2名、午後の部で受検します。

見学は午前午後どちらでも可能です。また、別会場での見学も自由です。

技能検定 別会場日程 * 時間帯は同じ

8月 2日(水) 県立和田山特別支援学校(午前の部のみ)

8月 9日(水) 県立姫路特別支援学校分教室

8月22日(火) 県立西神戸高等特別支援学校



本日、保護者には学校長から『夏季休業を迎えるにあたって(ご依頼)』、生徒の皆さんには生徒指導部から『「夏休みの生活」についての注意』が配布されています。そこにはたくさんのルールが記されています。しっかり読んで、内容を確認しておきましょう。「知らなかった。」「読んでいませんでした。』は通用しません。社会に出たら、自分の責任で自分を守らないといけません。そして自分の行動には自分で責任を取らなければなりません。社会には国の法律があり、会社には会社のルールがあります。ルールは個人(あなた)を守るためにあります。これくらいいいかと思わず、甘い誘惑に負けず、ルールを必ず守る強い意志を持ってこの夏も行動してください。



～3年生の夏休み～

1～2年生の皆さんは夏休みの予定にワクワクしているかもしれませんが、今年の3年生の夏休みは忙しい夏となりそうです。先月号でお知らせしたハローワークと支援センターへのご挨拶の appointments は無事にとることができた3年生。いよいよ夏休みには自分1人で訪問し、近況報告を行います。その他、夏休み期間中に、企業へ面接に行ったり、実習に行く生徒もいます。今現在面接や実習のお話が来っていない生徒にも、夏休み中に急に話が進むこともあります。3年生は常に進路を意識した夏休みを過ごすことになります。常に規則正しい生活を送り、いつでも

実習にいけるコンディションを整えていなくてはなりません。3年生はもちろん、1～2年生の皆さんも、数年後の夏休みを見据えて、規則正しい生活を送ってください。

